

GLOBAL JET

LA FLOTTE AFFRÉTÉE DE GLOBAL JET S'ÉLARGIT AVEC L'AJOUT DU GLOBAL 5000

L'exceptionnel Global 5000, prévu pour 12 passagers, vient juste de rejoindre la flotte de Global Jet et est prêt à prendre son envol. L'avion dispose de plusieurs bases en Europe et s'avère idéal pour les escapades de dernière minute.

Le Global 5000 est capable de parcourir une distance de 5200 milles nautiques dans le plus grand confort et offre à ses passagers toute une série de fonctions de divertissement, un système de bureau global et une connexion Wi-Fi.

L'appareil est composé d'une double cuisine avant, de deux toilettes et de trois cabines lumineuses et reposantes. Les 12 sièges individuels convertibles en un lit double et 4 lits simples font la particularité du Global 5000. Que les passagers souhaitent travailler dans le calme de la cabine avant, goûter aux mets les plus raffinés dans la cabine centrale ou simplement se reposer dans le confort de leur siège devant leur film préféré dans la cabine arrière, cet avion est en mesure de répondre aux besoins de chacun. Préparez-vous au décollage !

GLOBAL JET'S CHARTER FLEET EXPANDING WITH THE ADDITION OF A GLOBAL 5000

An outstanding Global 5000 configured for 12 passengers just joined Global Jet's Fleet and is fully available for Charter. The aircraft has multiple bases in Europe which is ideal for last minute getaways.

The Global 5000 is capable of flying 5200 nautical miles' in extreme comfort and offers guests a series of entertainment features, a global office system as well as Wi-Fi.

The aircraft features a two-sided forward galley, two lavatories and three luminous and relaxing cabins. A particularity of this Global 5000 is that there are 12 single seats convertible in a double and 4 individual flat beds. Whether guests wish to work in the calm of the forward cabin, taste the most refined dishes in the middle cabin or simply relax on a comfortable seat enjoying their favourite film in the afterward cabin, this aircraft is able to match everyone's needs.

Get ready for take-off!

